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“Somente na UFV realizados 800 eventos por ano, movimentando mais de 420 mil 

pessoas. Precisamos alavancar o turismo na cidade.” Essa foi a sugestão do Presidente 

da Câmara, vereador João Batista Teixeira (PR), que compôs mesa do I Fórum de 

Turismo de Viçosa juntamente com o Prefeito Celito Sári, o secretário de Municipal de 

Trânsito e Segurança Pública, Luiz Carlos D’Antonino, o Major Almir Cassiano de 

Almeida, José de Castro, o conhecido Zé do Pedal, a superintendente de Fomento e 

Desenvolvimento do Turismo da Setur, Jussara Rocha, e as responsáveis pelo 

Departamento de Turismo da Secretaria de Desenvolvimento Ciência e Tecnologia 

Brenda Santunioni e Roberta Freitas.  

O Fórum estará acontecendo nos dias 1 e 2 de setembro. A Câmara Municipal cedeu seu 

espaço para a realização do evento. 

O evento tem como intenção discutir e incentivar políticas de turismo, para promover 

seu crescimento. 

O evento tem o apoio do Governo e reuni os Circuitos de Minas e Nascente do Rio 

Doce. 

Ao todo, 21 cidades estão envolvidas, sendo oito do Circuito de Minas, da qual Viçosa 

faz parte, e treze do Circuito do Rio Doce. 

  



O Circuito da Serra de Minas foi criado em 2002 e tem sede em Viçosa. Em 

características comuns, as cidades apresentam ricas paisagens naturais como serras, 

cachoeiras e rios, rico patrimônio histórico, artesanato e tradições culturais. 

O Circuito da Nascendo do Rio Doce compreende uma área montanhosa, onde se situa a 

nascente do Rio Doce, uma importante bacia hidrográfica localizada totalmente na 

Região Sudeste. 

 O destaque da cidade se deu na fala do vereador, que considera o Fórum de grande 

importância para o desenvolvimento turístico da região. “Temos na nossa cidade 

diversas atrativos naturais, mas que precisam de uma maior divulgação”, finalizou. 

  

 


